

ほうでえ～

ありゃ～のう

周防大島町の話題

アロハキャンペーン 2015スタート



▲ 開幕セレモニーでフラダンスを披露する園児

6月22日、大島庁舎でアロハキャンペーン2015開幕セレモニーが開催されました。
式典では、久美保育所と蒲野保育所の園児21名が、「アロハ大島」と平成22年に姉妹島のカウアイ島から周防大島町にプレゼントされたフラミュージック「カイマナくん」の2曲を音楽に合わせてフラを披露しました。
キャンペーンは8月31日まで実施され、期間中は、役場、漁協、商工会、郵便局、銀行、各福祉施設、ホテル等の職員が、アロハシャツでもてなします。

決意を胸に戴帽式

6月26日、大島看護専門学校で戴帽式が行われました。
式では厳かな雰囲気の中、松永正代学校長から2年生33名一人ひとりにナイスキヤップ（男子学生にはポケットチーフ）が与えられました。ナイチンゲール像から灯りを受け取った学生たちは、これから始まる本格的な実習の前に、決意を新たに誓いのことばを斉唱しました。

初泳ぎに歓声

海水浴シーズンの無事故を願い、6月25日、海開き安全祈願祭が逗子ヶ浜と片添ヶ浜で行われました。
片添ヶ浜海水浴場では、神事後、森野保育園の園児22名が初泳ぎを楽しみました。
水温は少し低めでしたが、子どもたちは一足早い海水浴に歓声を上げて楽しんでいました。

